

SINOPSIS

Pada masa kehamilan, persalinan, dan BBL, Nifas, Neonatus serta KB merupakan proses alamiah dimana kondisi normal dapat menjadi patologis, sehingga penting bagi ibu hamil untuk melakukan pemeriksaan kehamilannya agar dapat mengenali dengan baik perubahan-perubahan yang normal atau tidak normal yang terjadi akibat kehamilan tersebut. Berdasarkan hasil pengkajian didapatkan Ny. S G_{II}P₁A₀ usia kehamilan 35 minggu janin tunggal, hidup , intrauterine, letak kepala.

Asuhan kebidanan dilakukan secara *continuity of care* yaitu asuhan kebidanan dimana seorang wanita mampu mengembangkan hubungan dengan bidan untuk melakukan asuhan selama hamil, persalinan, nifas, dan sampai penggunaan kontrasepsi untuk pengendalian komplikasi secara dini, dan didokumentasikan menggunakan SOAP.

Pada saat kunjungan pertama masa hamil ibu tidak memiliki keluhan. Asuhan yang diberikan yaitu memberikan HE untuk tetap menjaga pola nutrisi dan tetap mengkonsumsi tablet tambah darah. Pada kunjungan kedua ibu memiliki keluhan kencing-kencing tetapi tidak sering dan sering BAK. Bidan memberikan ibu HE bahwa sering kencing pada Trimester 3 adalah fisiologis. Selama proses persalinan dari kala I sampai dengan kala IV berlangsung secara normal, pertolongan persalinan secara APN dan pendokumentasian dicatat dalam lembar partograf. Pada kunjungan nifas pertama tidak ada keluhan. HE yang diberikan yaitu penjelasan tentang keluhan mules ibu, mobilisasi dini, pencegahan perdarahan masa nifas, pemberian ASI, dan menjaga pola nutrisi. Pada kunjungan kedua tidak ada keluhan. Asuhan yang diberikan yaitu cara menyusui yang benar, cara perawatan payudara, dan istirahat yang cukup. Pada kunjungan ketiga tidak ada keluhan, bidan memberikan konseling macam-macam *kontrasepsi*. Pada kunjungan pertama sampai ketiga neonatus tidak ada masalah. Bidan memastikan kebutuhan nutrisi bayi, bayi di beri ASI *on demand* atau setiap waktu saat bayi ingin menyusu, berat badan bayi naik yaitu BB lahir : 2.700 gram dan berat badan sekarang 2.800 gram. Pada kunjungan KB ibu berencana menggunakan KB *implant*.

Asuhan kebidanan yang telah dilakukan, secara keseluruhan sesuai dengan teori. Keluhan yang didapatkan pada saat kunjungn ANC dapat teratasi. Selama proses persalinan berlangsung secara normal, kunjungan nifas, neonatus dan kontrasepsi berjalan normal, bayi menyusu dengan adekuat. Kontrasepsi yang dipilih merupakan kontrasepsi yang sesuai dengan kondisi ibu yaitu *implant*. Setelah melakukan asuhan secara *continuity of care* ini maka diharapkan klien tetap memperhatikan kesehatan khususnya kesehatan ibu dan anak agar tidak terjadi masalah selama hamil, bersalin, nifas, neonatus dan kotrasepsi. Ibu diharapkan membawa anaknya keposyandu secara rutin, melakukan kunjungan KB sesuai dengan waktu yang ditentukan atau jika ada keluhan.